

2024-09-24

Infonavit ve favorable para el Edomex el impulso a la vivienda

Autor: Claudia González

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/infonavit-ve-favorable-para-el-edomex-el-impulso-a-la-vivienda/>

Toluca, Méx. El anuncio sobre el programa de vivienda hecho por la presidenta electa Claudia Sheinbaum favorecerá al Estado de México ya que es en esta entidad donde se ubica 28% de las casas disponibles para los trabajadores, especialmente en zonas de Zumpango, Tecámac, Huehuetoca, Ixtapaluca, Chalco, Toluca y Almoloya de Juárez, informó Dayra Vergara Vargas, delegada regional del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

Dijo que es una de las zonas más importantes por su ubicación estratégica, ya que cuenta con el aeropuerto más grande que es el Internacional Felipe Ángeles, además de la colindancia con cinco entidades federativas, y el Arco Norte, que sumadas son variables que colocan al lugar como uno de los más atractivos para las empresas y en materia logística.

"Tiene toda la relevancia planear dónde va a estar la vivienda de las y los trabajadores. Lo que tenemos es una propuesta institucional de hacia dónde se requiere cubrir esta necesidad. Es una entidad muy importante para dos cosas: primero sobre los nodos logísticos y dónde van a estar instaladas las viviendas de los trabajadores", comentó.

Dijo que el director del Infonavit hizo una propuesta de lo que necesita el instituto y hacia dónde lo ve, mientras que apuntó, en el caso de Metepec, Toluca y Almoloya de Juárez la vivienda es más residencial, aunque destacó que en la actualidad los trabajadores tiene recursos máximos de 4 millones 800 mil pesos, suficiente para poder adquirir esta modalidad.

Señaló que los municipios mencionados, incluso en la región oriente, cuentan con tierra para la construcción de nuevos desarrollos, aspectos que se pueden explotar, mientras que en la zona del AIFA se está construyendo uno de los centros logísticos más grandes de Latinoamérica.

Por ello, hay una zona en la que Infonavit está interesado que es la región norte como Jilotepec y Soyaniquilpan.